

Mistelbacher

NÖN

Nr. 12, 21.3.18, Abo: 02742/802-1802 € 3,10
mistelbach.NÖN.at

„Der Orgelwein ist ein Spaßmacher“

Winzer-Wechsel | Werner Hauser unterstützt mit seinem Weinviertel DAC die Orgelsanierung.

Von **Werner Kraus**

POYSDORF | Der Orgelwein ist ein wichtiger Botschafter, um auf die Restaurierung der weltweit einzigartigen Okenfusorgel in der Poysdorfer Stadtpfarrkirche hinzuweisen. Er ist aber auch eine wichtige Einnahmequelle, denn mit jeder gekauften Flasche Orgelwein spendet der Winzer drei Euro für die Orgel.

„Die Orgel in der Stadtpfarr-

kirche zu unterstützen, ist unserer Familie ein großes Anliegen“, hob Sandra Schön-Schuckert bei der Weinübergabe an das Weingut Hauser hervor. „Ich war zehn Jahre eifriger Ministrant in Poysdorf. Da überlegte ich sogar, Priester zu werden, aber dann war der Winzer in mir doch stärker“, erzählte Werner Hauser.

Der Orgelwein hat ein sehr enges Naheverhältnis zur Poys-



Der Orgelwein wurde vom Weingut Schuckert an das Weingut Hauser übergeben. Im Bild: Johann Tiwald, Werner Hauser, Sandra Schön-Schuckert
Foto: Werner Kraus

dorfer Stadtpfarrkirche. Denn der Weingarten für den Weinviertel DAC 2017 liegt in der Ried Kirchbergen, rund 200 Meter von der Kirche entfernt. „Er ist ein typischer Vertreter des Weinviertels, ein Spaßmacher mit einer guten Balance aus

Würze und Frische“, hob der Winzer hervor.

Der Orgelwein ist beim Orgelkomitee-Obmann Johann Tiwald, aber auch direkt beim Winzer Werner Hauser oder im Weinmarkt Poysdorf, um 7,80 Euro je Flasche erhältlich.